Sehr	geehrte	Patienten.
oem.	geemie	ranemen.

seit dem 01. Januar 2008 sollen Psychotherapeuten regelmäßig dem Hausarzt oder dem überweisenden Facharzt ihrer Patienten über die laufende Therapie Bericht erstatten – vorausgesetzt der Patient ist damit einverstanden und entbindet seinen Therapeuten von der Schweigepflicht gegenüber dem Arzt.

Bitte überlegen und entscheiden Sie, wie in Ihrem Fall vorgegangen werden soll, und wählen Sie dann eine der unten aufgeführten Möglichkeiten aus, indem Sie ein entsprechendes Kreuz setzen und durch Ihre Unterschrift bestätigen.

Ihre schriftliche Einwilligung ist laut Sozialgesetzbuch notwendig. Egal, wie Sie sich entscheiden – aus Ihrer Entscheidung werden Ihnen in keinem Falle irgendwelche Nachteile entstehen. Außerdem können Sie Ihre Entscheidung jederzeit wieder ändern

- o Ich möchte überhaupt nicht, dass mein Arzt über die Therapie informiert wird.
- O Ich bin nicht damit einverstanden, dass mein Arzt automatisch über die Therapie informiert wird. Sollte dies im Einzelfall nötig und sinnvoll sein, soll sich mein Therapeut - nach Rücksprache mit mir - mit meinem Arzt in Verbindung setzen.

wird.	

Datum	Unterschrift